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LA CARA Y LA CRTJZ
El C. D. Añora aplasta al líder en su

propia casa y una semana después pierde

frente al Belmezano or oleada.
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Hace dos domingos, en ia
jornada 8, el C. D. Añora
visitaba en su casa al Villaralttt
al que dio un autentico repaso

ganando por cero goles a tres y
donde el equipcl noriego,
su mejor juego. Tan solo una

jornada después, pierde por 6-0

en casa del Belmezano.

ESTE FIN DE
SEMANA

JIJGAMOS EI\{
CASA COI{TRA
DOS TORRES

EL GIMNASIO
MUNICIPAL SERÁ
UNAREALIDAD
ESTA NAVIDAD

SEI{DERISMO.
El próxirno
sábado dia 9 de

diciembre a las

10:00 de la
mañana nos

dispondremos &

realizar una ruta
de senderismo
para disfrutar del
paisaje que nos

está dejando este

lluvioso otoño.
El avituallamiento
será otrecido por
el ayuntamiento.
La ruta es para

todos los públicos
ya que llevaremos
un ritmo
tranquilo.
Si te apetece
caminar y
disfrutar de [a

naturaleza te
esperamos en la
Plaza de la Iglesia
el próximo sábado

HL SABADO NUESTROS
PEQLTEÑOS JUGARON E].J

CASA.
El sábado día 2 de diciembre y durante

toda la tnaflana, diferentes equipos de

alevines ,v benjanrines de Los Pedroches,

risitaron ilueslra localidad para disputar la

segunda jornada de la liga de Fútbol 7 dn

Mancomunidtd.
Entre eilos, estuvieron nuestros

pcques, benjarrines que perdieron ptlr
0 - 6 -y alevines que lenciertln por 5 -2
pero ambos esturieron sober{:ios con

res¡rltados diferentes pero coll rma grail
ilusión ante los primeros partidos oficiales
de su r,ida.
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Conocemos al equiPo
de Baloncesto
Femenino de Añora.
Un equipo eompuesto
por diez chicas de 13 Y
14 años que juegan
por diversión.

Concej alía de Deportes de Añora. w\uw.anord"es



CLUB T}E,PORTTVO ANORA

EL C" I}. AÑORA 1I{O PT]DO COFI EL POT,OALBE¡{SE.
E1 pasado 19 de noviembre el Pozoalbense visitó nuestro campo en un partido bastante igualado, en el

que la mala suerte y la puntería hicieron que los tres puntos se fueran para Pr:zoblanco. El ex jugaclor noriego
"Acaiñas" fte el verdugrl, con un solitario go1. A1término del encuentro los socios y simpatizantes del club

noriego disfrutaron de una comida de convivencia ofrecida por el ayuntamiento y el club.

PARTTI} AZO DEL C. D. AÑORA"
Una semana rnas tarde. añora visitaba la casa del líder con la neeesidacl de puntuar. No se hizo esperar

,v con un juego ordenado y de calidad, a los diez minutos, Añora se adelanta en el tnarcador, ai transformar

Antonio t{erruzo un penalti, pitado a nuestro fbvor. Cr,rn un juego muy superior al de Villaralto, al filo del

descanso, un nuevo contragolpe dei club noriego, pone el 0 - 2 en el marcador ccn gol de Miguel.
Ya en la segunda pafte con un Villaralto roto, un golazo de Juan Antonio, ponia el 0 - 3 definitivo en el

marcadr¡r

AÑORA CAE AI{TE Tih{ REFORZADO BELNIEZAI{O
A una hora poco habitual y ante un equipo muy reforzado con plantilla delBelmezano de categoría

Regional Preferente, poco pudo hacer el equipo uoriego para puntuar. Si a eso, unimos las dos expulsiones

sutiidas por los r1e "Faico" I' dos penaltis pitados en contra, encontramos explicación clara, a un resultado tan

adl erso.

EI{ CASA, 10 DE DICIEN,IBRE A LAS 16:00

¿Ñone - Do§ ToRRES
ACUDE Y APOYA A TU EQUIPO

FOTOS PARA EI- RECUERDO
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CLASIFICACION
P.J. PI,I{TOSEQUIPO

Pozoalbense
Torrecampo
\¡i11aralto

Belalcázar
Dos Torres
Añora
Belmezano
Calabrés
Hinojosa
Pedroche
San Sebastián
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CLASIFICACIÓN OF'RECIDA POR:

lffifitt0 tü!t0 rf,il(llil r ilil0, lffi -MATERIATT§ DE COFISTRUCCIÓN

". - i. Cl0livos, 2 n Tfno.: 957 15 10 73
Almacén:Cl Bataner,os,5 . Tfno.:957J5"12 11
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Entrevista: Baloncesto Femenino de Añora
Cc,:: :.ircsio por un grupo de 10 aniigas de entre 13 y 14 años, este equipo nace sin más pretensiones que diverlirse y

co,-. -- rer un áeporte que r,uelve a estar de moda tras la victoria de España en 1os Campeonatos del Mundo.

- ¿Desde cuando jugáis a Baloncesto?
En Febrero, Sabino nos propuso aprender este deporte y empezamos a quedar los miércoles, tanibién empezamos i

tLrqar en el colegio, ,on áor ñ{iguel Ángel. Luego en verano paramos v ahora hemos empezado de nuevo tod<;s lol

r.¡riércoles en la pista del Parque Feri urbano.
- ¿Por qué Baloncesto?
\os gusta mucho, es clivertido y nos gusta quedar para entrenar. ".es nuestro deporte favorito. Bueno también

,*n.ñou un equipo de futbol 7, fbrmado por las mismas chicas donde 1a primavera pasada, ya jugarnns la Liga

Femenina de Mancomunidad.
- ¿Completáis el juego en el colegio?
:i. Algunas en el eolegio ccln Don Miguel Angel y otras en

;l instituto con Don Pedro, ios profesores de girnnasia.

- ¿Os gusta el lugar de entrenamiento?
,ii. pero ya estamos deseando de estrenar el Pabellón y el

Ginmasio para entrenar.
Bueno ya conocéis un pocc más a Lorena Olmo, Montse

{.maya, Pili Lépez, Tere Barrios, Mary Madrid,
1I". José Herruzo, Satu Caballero, Alba Ruiz,

Isa Cahallero y Ana lsabel.

NOTICIARIO BREVE
-Iln breve nuestra saltatlora loeal

ttCarmen Romer"o" comenzará a asistir
Ios fines de sernana a Córdoba para
controlar sus marcas. Estaremos
pe*dientes para dar a conocer §u

evL*iueión

-A partir de Enero, disPondremo§
de algunas entradas para poder asistir a
partidos del P.R.A.S.A. Pozoblanco,
(balonmano), y C. D. Villanueva,
(fútbol), §i alguien está interesado en ir a
ver estos dos equipo§ de la comar§a, que

se ponga en contacto con el concejal de

deportes; Juan Jesús García.

Se ha sncontr&do una raquetn de

tenis en eI Parque Periurbano. El dueño
puede pasar tt recogerla en el

ayuntamiento. lmprescindible dar
descripeión y presentar D.l\.I.

Fronto habrá nueYos cursos de
Pádel Femenino, uno de iniciacién y otro
para la gente que ya estuvo el año
pasado. ÍIabrá carteles anunciadores y
Ias plazas serán limitadas.

PARTIDL.T,O NE LOS ALEVINE§
Los alevines de añora dieron un recital de ñrtbol 7 el pasado

sábado frente a elardeña con 5 goles, cuatro de Aivaro
Madrid y un golazo de Juan Pastilla. Hay que resaltar el

buen juego de las chicas del

GOLF:
¿§abían qus hay dos noriegos que

juegan al golf?
Se trata de Diego Rísquez de tan solo I años aunque

ya es toclo un experto en su segundo año de golfista y de

Eaf¿ Caballero de l4 años

Que aunque es mayor est& es su

prinrera temporada.
A partir cle ahora

sabrernos como les va y si

compiten informaremos
sobre su progresión .
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EL SPTNNING LLEGA A AÑORA
La forrna mas innovadora de hacer ejercicio llega a Añora: el

Spinning, una forma de aeróbic en bicicleta estática. que además cle

aportarnos una mejora de la condiciÓn fisica de una forma diverlida,

es el camino para perder esos kilitos de peso que cogeremos en

Navidad.
Con 1a apertura del Gimnasio Municipal en breve, además

del Spinning, tendretnos aeróbic, rnusculación, batuca. gimnasia

aeróbica...ya no tendrás excusa.

LOS ALEVINES MIXTO
PIERDEN SU PRIMER PARTII}O
DE tA LIGA DE T{ITBOL ? D§
NTANCONITINIDAD.

La thivia y la jornada de

descanso que tocó a los alevines son

los causantes de de qr,e los peques

solo hayan jugado un partido. Fue etr

Villanueva de Córdoba y Perdimos
por seis goles a dos.

Habrá que tener en cuenta que

es un equipü nuevo en la que la

nrayoría están aprendiendo incluso el

reglanrento. Lo impoftante es

aprender y que 1o pasen bien.

HORARIO§ DEPORTIVOS...
GIMNASI,{ NIAYORES.

Lunes rniércoles y jueves 1 1.001t

CASA DE I,A CUL'TLIRA.

GIMNASLA ADULTOS"
Lunes, rniércoles y jueves 19:15h
CASA DE, LA CULTLTR*,\.

BALONCE§T'O.
Adultos, miércoles 20:00h.
PARQUE PERILIRBANO

ALQUILER DE PTSTAS-
CHIRINGUITO.

Información sobre lagaceta deporliva: 957 l5 13 08

Juan Jesús García - Sabino Luna

E,NTREVISTA:
ISIDORO
MERINO
RUIZ.

l'{acié en Añora hace 36 años.

Este deportista noriego, lleva
vinculaclo al club desde los 1l afios,
donde ha sido desde recogePelotas,
rnasa.iistao jugador' entrenador y
actualmente presidente del Club
Deportivo Añora.

¿Corno llegas al cargo de

presidente?.
Después de que la anterior directir¡a,
pusiera el cargo" a disposición del club,

un grupo de jovenes de Añora,
decrdinros hacernos cargo de nuestrcr

an.¡ado club.

Que objetivos te marcaste al
llegar al cargo?
Lo piimero fue el aumento de soeios

que esta conseguido, ya que somos este

año, más de 250.También los
patrocinadr:res nos han respondido
como esperábamos y por último
conseguir clue los aficionados acudan al

campo a apo)'ftr a su equipo
Pasadas ya 9 jornadas de liga

¿,Como ves l¡t nueva categoría Y a tu
equipo dentro de esta?
L,a categoria es mucho mas complicada
que erl años anteriores, con mas nivel,

con la aparición de linieres, a los que,

n* estábamos acostumbrados y con un

equipo muy noriego que tiene rnucha

calidad, aunqlle aun, tiene que

asentarse en 1a categoria,

iQue esperns de Io que queda

de liga?
Espero y estoy seguro de que

Añora estará arriba" entre lcs printeros,

luchando eon los mejores, porque tiene

equipo para eso.

Y por último,Isidoro a quien
tienes que agradecer lo conseguido
hasta ahora?
Sobre todo a mi junta directiva. que se

ha volcado para conseguir socio.s y
patrocinadores y hacerlo extensible a

todo el pueblo de añora.

¡

COMIDA I}E CONVIVI NCIA
}EL T].D.AÑORA.
El pasado 19 de noviembre el

C.D Añoraiunto con el
Aru¡larniento dio ulia comida de

convivencia al tcrminar el partido
contra el Pozoalbense. a la que

acudieron los socios -v

simpatizantes del club noriego
que degustaron una deliciosa
paella.


